

希望と安心のふくや通信

VOL.3

2010.11発行

題字: 東村 新一



編集・発行 [東村新一後援会事務所] 〒910-0024 福井市照手3丁目10-23 TEL.0776-23-2199 江川 正典

Topic.....

友好のきずなを未来へ

5月・姉妹都市訪問

私は、昨年の中国杭州市に続き、同じく提携20周年を迎えた米国フラトン市を、市民訪問団の皆様とともに訪問し、ドン・バンクヘッド市長と会見しました。フラトン市の訪問を通して、長く積み重ねられた両市の市民交流が、相互の信頼関係を築いていることを感じました。そして、バンクヘッド市長と、両市がこれからも市民交流の環境づくりに努力し、姉妹都市の絆を未来に引き継いでいくことを確認しました。

経済や社会のグローバル化が急速に進むなかで、姉妹友好都市交流は福井市の国際化の先導的な役割を担ってきました。地方都市であるからこそ国際化に対応することが求められており、特に、これらの時代を生きていく子どもたちには、国際感覚を身につけていくことがあります。私は、姉妹友好都市と

教育や観光で連携しながら、世界に羽ばたき福井を支えるたくましい人づくりと、活力あるまちづくりに取り組んでまいります。



▲米国フラトン市ドン・バンクヘッド市長

異常気象と思われる暑い、長い、今年の夏でしたが、ようやく秋らしい日が続いた。晚秋を感じられる季節となりました。各地区後援会の皆様にはお元気でお過ごしのこととお慶び申しあげます。

日頃は後援会活動に對して深いご理解、ご協力を承り、厚く御礼申しあげます。あの年末の慌ただしい、しかし激戦の選挙戦を勝ち抜いて三年が経過しようとしております。

東村市長は連日連夜東奔西走、福井市民の為大きな体にむち打つて、暑い夏も乗り越えて頑張っておられま

す。新聞・テレビ等で毎日のように福井駅周辺の開発、新幹線の早期実現等々、国・県との折衝に中央に出向い

ておられます。いよいよ来年末には、一期目四年間の審判を受ける時を迎えます。

「希望と安心のふくや」「家族が笑顔で暮らせるふくや創り」実現のため粉骨碎身頑張って頂き、県都福井市の發展の為、次世代を担うであろう子供達の為にも、住み心地日本一実現に向けた次の四年間も頑張って頂きたいと思います。その為には我々後援会二丸となつて骨身を惜しまず、全面的に応援をいとまない所存でございます。

各地区後援会、女性の会、各種団体諸兄にも、今まで同様のご支援・ご協力をお願い申し上げ、誌上をお借りしての挨拶とさせて頂きます。

皆さまには日頃から温かい励ましや御支援を賜りまして、深く感謝申し上げます。

さて、平成二十一年も終盤を迎えるようとしております。

おられます。いよいよ来年末には、一期目四年間の審判を受ける時を迎えます。

ます。

おられます。いよいよ来年末には、一期目四年間の審判を受ける時を迎えます。

ごあいさつ

後援会会長 江川 正典



この一年を振り返つて

福井市 市長 東村 新一



東村新一後援会役員名簿

監事	前理事	理事	参議院議員	副会長	会長	役員
事務局長		理事	前川百合子	山村一	江川正典	氏名
牧 荒 森	炭 有 渡 村 玉 中 今 川 伊 薮 竹 松 下 毛 福 中 吉 小 黒 白 坪 松 白 小 田 車 中 坂 辻 水 池 小 名 堂 加 牧 天 黒 竹 南 町 古	前川	山村	崎 嶋 田	江 川	正 典
野 川 下	田 塚 迂 中 村 山 中 岐 与 田 川 尾 川 利 岡 村 林 川 崎 田 浦 崎 林 中 屋 谷 川 中 田 原 越 藤 野 谷 川 内 井 宮			崎 嶋 田	正 嘉 一	正 典
吉 龍	勝 達 政 勝 真 弘 正 重 一 昭 八 清 敏 秀 幸 之 仙 太 崇 治 郎 士 士 慶 治 幸 仁 博 幸 二 郎 治 郎 夫 雄 夫 郎 健 治 征 利 人 利 隆 治 清 元 馬 治 博 萬 利 敏 一 男 篠 晃 夫 廣 信		百合子	榮 一 弘 孝	宝 円	西 安 居
男 馨 男	治 郎 士 士 慶 治 幸 仁 博 幸 二 郎 治 郎 夫 雄 夫 郎 健 治 征 利 人 利 隆 治 清 元 馬 治 博 萬 利 敏 一 男 篠 晃 夫 廣 信			正 嘉 一 弘 孝	永 上 文	西 安 居
湊 酒 順	日 美 清 越 東 六 文 上 一 大 宮 本 鷹 繁 鶴 国 河 森 明 中 松 春 宝 麻 生 西 北 南 明 田 羽 下			宝 円	山 田	西 安 居
生 化	新 山 水 道 郡 条 殊 乘 安 宮 本 鷹 繁 鶴 国 河 森 明 中 松 春 宝 麻 生 西 北 南 明 田 羽 下			永 上 文	古 田	西 安 居

市政報告

目
で
見
る

ふくいの伝統・文化・産業を県内外にアピール



■H22年5月14日～5月18日
フラトン市(カリフォルニア州)
姉妹都市提携20周年記念事業



常陸宮家
献上水仙選花



■H22年1月8日
第15回福井市・熊本市姉妹都市
青少年交流事業歓迎式



■H22年3月17日
駐日タイ王国大使との面談



■H22年7月30日～8月1日
第57回福井フェニックスまつり



■H22年5月8日
奈良東大寺
お米送り・お田植え式



■H22年8月9日
福井市日中友好協会 日中友好青少年書道交流訪中団市長表敬

のびのび学ぶ、すくすく育つ
子育て環境の整備



■H22年1月28日
新成人わくわくトーク



■H22年1月10日
平成22年福井市成人式



■H22年2月9日
平成21年福井市スポーツ
優秀選手表彰式



■H22年4月11日
清水東公民館
竣工式



■H22年4月4日
福井市民ソフトボール大会
開会式



■H22年6月11日
栄冠幼稚園
「花の日・子どもの日」花束贈呈



■H22年3月16日
青年海外協力隊隊員激励会

お年寄りが活き活きと暮らせる
安心で活気のある社会づくり



■H22年10月13日
福井市老人福祉大会



■H22年9月2日
100歳慶祝訪問



■H22年6月29日
ほしの会
あじさいトーク

参加者の声

すまいるバスは、中心市街地に行くには料金も手ごろで、私たちも大変重宝していますが、コースの本数を増やしたり、運行時間帯を延長したりすると、もっと利用しやすくなります。

市長の感想

すまいるバスは、年々利用客も増え、中心市街地に向かう公共交通機関のひとつとして定着してきました。これからは、郊外において最寄りの駅へ接続するフィーダーバスの充実度と、バーカンドライバのさらなる活用を進めています。



■H22年7月7日
楽く楽く亭手づくり会

参加者の声

私は今までうつ病で悩んでいましたが、楽しく楽しく亭に通い、会員の皆さんとおしゃべりや、作品を作りすることですっかり良くなりました。

市長の感想

楽く楽く亭が皆さんにとって英気を養う大変すばらしい場所になっていることを実感しました。施設は多くの方が利用してこそ存在意義があります。ぜひ近所の人も説いてたくさん利用して欲しいと思います。



■H22年7月6日
ファイヤーエンジェルス

参加者の声

福井市消防音楽隊とともに火災予防等の啓発活動を行っていますが、もっとマッチングを知ってもらえるよう、市民と触れ合える機会も増やしていきたいです。

市長の感想

県警音楽隊による演奏では、女性隊員が演奏曲目の紹介をしているのを見て、好印象を持ちました。ファイヤーエンジェルスも、声の響きがよく、新鮮味のある女性隊員から紹介話をした方がいいのではないかと思いました。



■H22年5月29日
劇団ババーズ

参加者の声

福井市では美山地区を含め高齢者が増えていますが、高齢者の生きがいづくりについてはどんな取り組みをされていますか。

市長の感想

「老人クラブ」への支援を行うことで、高齢者が積極的に社会活動に参加できるようにしています。また「よろず茶屋」を設置して、地域の高齢者の皆さんと交流できる場所を提供しています。

市長と語ろう

私たちの街を良くするために
市長と話しませんか?
ご要望があれば、どこにでも
出かけて行きます。

あ
さ
い
ト
ー
ク